

Lokales

Kritik an Ruschberger Ortschef

Rechte Szene feierte auf
Gelände der Gemeinde

■ **Ruschberg/Baumholder.** Das sogenannte Sommerfest, das vom Verein Freikorps Deutschland organisiert und von rechtsextremen Gruppierungen unterstützt wurde, ging am Wochenende nun doch auf einem Gelände der Gemeinde Ruschberg über die Bühne. Bürgermeister Alfred Heu schloss kurzfristig einen Pachtvertrag mit den Organisatoren und sieht seine Entscheidung als deeskalierende Maßnahme. Für dieses Vorgehen bekommt er vor allem von der örtlichen FWG starken Gegenwind. Als „Skandal“ bezeichnet die Freie Wählergruppe das Handeln des Bürgermeisters. Auch auf der Gegenveranstaltung, die am Tag darauf unter dem Banner des DGB in Baumholder stattfand, wurde Kritik am Ruschberger Ortschef laut.

Mehr im Lokalteil, Seite 15